



みんなのさとたより

炊き出し訓練を行いました



9/1(木)の防災の日に合わせて、毎年恒例の炊き出し訓練を行いました。停電を想定し、各ユニットではカセットコンロを使ってお湯を沸かし、非常食のアルファ米やお粥を作って食べました。

毎年行っている訓練ではありますが、中には初めて炊き出し訓練に参加する職員もおり、一つずつ手順を確認しながら行っていました。

また訓練後にはミネラルウォーターや非常食、ガスボンベ、懐中電灯、電池などの備蓄品の確認、補充も行いました。石川県でも先月の大雨による川の氾濫をはじめ、台風や地震も多く発生しています。万が一自然災害が起きても適切に対応できるよう、普段から備えていきたいと思えます。



訪問理容を行っています

みんなのさとでは訪問理容ケアーズさんに入居者様の散髪をお願いしています。コロナ禍ということもあり不定期ではありますが、感染対策を実施しながら来ていただいています。カットやカラーは入居者様にも好評です(^_^)



ユニットのようす

やすらぎユニットにて8月のお誕生日の方をお祝いしました。ユニットの皆さんと一緒にケーキを食べました♪



9月に入り過ごしやすい気候になるかと思っておりましたが、石川県では120年ぶりに最高気温が38.5℃を記録するなど、まだまだ厳しい暑さが残っています。新型コロナウイルスの感染状況も高止まりが続いており、早く収束してほしいと願うばかりです。

9月19日は敬老の日です。今年はおやつの時間にケーキバイキングを計画しています。入居者様に楽しんでいただけるような企画になるようにと考えています。

